
① 開催年月日 令和5年3月22日　１4：００～１6：００

② 開 催 場 所 宇治商工会議所（京都府宇治市宇治琵琶45番地の13）議員講話室

③ 委員の出席 委員総数　　　　　　 7名

出席委員数 6名

放送事業者側出席者名

④ 議題
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⑤ 議事の概要

⑥ 審議内容
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内容です。パーソナリティは男女のペアで進行していて、幅広い層に向けた情報を発信しています。
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局次長

以心伝心金曜日3月17日ゲストコーナー

報告事項

4月からの番組担当編成について

2月と3月放送の特別番組について

統一地方選挙の放送について

月曜日から金曜日の9時30分から12時に放送中の以心伝心でのゲストコーナーの審議をお願い

します。本日聞いて頂くのは、以心伝心金曜日の3月17日放送分で京都地方法務局・宇治支局より

ゲストを迎え不動産登記や自筆証書遺言書保管制度や相続登記の義務化などについて放送した

堅苦しくなってしまいがちなテーマだが、ゲストとのやり取りや説明が上手くできていた。

相続の話は避けては通れない話題でもあり、現実味のある内容だった。制度の説明が中心だったので

具体的なケースなども紹介するとさらに身近な話として感じられるのではないか。

などの意見が多数出された。

と繋げていけばいいでしょうか。

～同録～

今回は普段聞きなれないような難しいテーマでしたが、ゲストの方の話し方・説明がとてもわかりやす

かったです。役所の方が出られると、原稿をそのまま読んでしまい、内容が堅苦しくなってしまいがち

ですが、自分の言葉でお話されていたので、そういったことを感じさせない進め方ができていました。

こういった現実味のあるテーマで、考えさせられる話題にスポットをあてると、他人事ではなく

自分事として意識できる機会になると思います。

今回の相続登記の内容でしたが、地域性があまりなく、コミュニティ放送局としてどのようにして地域

確かに一般的な内容ではありますが、法務局が宇治にありますし、地元と繋がっています。また、

法務局がどこにあるか知らなかった方もおられますでしょうし、今回を機に相続などの相談ができる

場所が近くにあるということを伝えられたのではないでしょうか。

具体的な例などを取り入れて説明すると想像しやすく、もっとわかりやすくなるのではないでしょうか。

費用や手続きの説明を入れるなどシリーズ化して紹介するなどしてもいいですね。
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委員 具体的なモデルケースを元に説明してもらうと理解も深まるのでは。

こういった話題を取り上げ、紹介するのはいろいろと難しいかもしれませんが、

今後も間口を広く、積極的に番組作りを頑張っていただきたいです。

不動産登記の改正など、当事者でないと必要でない話ではありますが、聴取者にとって知っておくべき

話題はたくさんあると思います。専門家や関係者から情報発信は分かりにくい部分もあるので、番組を

通じた周知が出来ることは双方にとってもいい事ですね。

ゲストの説明に対して、もう少しパーソナリティからの質問や、かみ砕いた紹介があってもよかった。


